

Im Rahmen von "[Lahstedter Kult\(o\)ur](#)" lud die Kerzenschmiede bei Heike Pittel auf ihren Adenstedter Hof in der 'kleinen Straße' ein, und alle folgten. Dummerweise fühlte sich auch das schlechte Wetter eingeladen, was den Versammelten aber nicht die Stimmung vermieste.



In der [Kerzenschmiede](#) waren die Töpfe heiß, so daß munter Kerzen getunkt und gezogen werden konnten. Die [Heimatstube Adenstedt](#) stellte sich mit einer Diashow und Exponaten vor, und begeisterte mit fachlichen Informationen und Anekdoten zur Adenstedter Geschichte. Parallel dazu hatte [Christoph Hempel](#) mit seiner [Trommelakademie](#) alle Kleinen voll auf seiner Seite.

Es gab für alle Kaffee und Waffeln, und als das Wetter dann doch aufklarte konnten die Kleinen dann draußen sich noch bei diversen Spieleaktionen austoben, um dann gemeinsam ihre Trommelfähigkeiten in einem Abschlußkonzert zu präsentieren.

Kurz, für alle ein kurzlebiger unterhaltsamer und gelungener Nachmittag.

[zu den Bildern](#)

{gallery}2011/lahstedt/kerzenschmiede{/gallery}